
Villa Vahine  - Guadeloupe - Saint-François

A partir de 308.57 € / nuit - 4 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez notre oasis de bien-être nichée dans la splendide commune de Saint-François, en Guadeloupe. À seulement 35
minutes de l'aéroport Pôle Caraïbes, notre villa de vacances vous accueille dans une résidence sécurisée, à quelques pas
du bourg animé. Avec ses 4 chambres exquises, notre location est un havre de paix idéal pour les familles et les amis en
quête d'évasion.


Plongez dans un monde de détente sur notre vaste terrasse en L qui entoure la piscine, parfaite pour des moments de
convivialité sous le soleil des tropiques. À l'intérieur, laissez-vous séduire par notre salon moderne, tandis que nos
chambres climatisées vous offrent un confort incomparable.


Laissez-vous tenter par une cuisine équipée pour préparer de délicieux repas à déguster au bord de la piscine ou dans
notre gazebo ombragé. Et pour les aventuriers, explorez les trésors de la Grande-Terre à proximité, de la Pointe des
Châteaux à la plage d'Anse à la Gourde.


Offrez-vous une escapade inoubliable dans cette villa, où chaque instant promet une expérience authentique en
Guadeloupe.

Discover our oasis of well-being nestled in the splendid commune of Saint-François, in Guadeloupe. Just 35 minutes from
Pôle Caraïbes Airport, our vacation villa welcomes you in a secure residence, just steps from the lively town center. With its
4 exquisite bedrooms, our rental is an ideal haven for families and friends seeking escape.


Immerse yourself in a world of relaxation on our expansive L-shaped terrace surrounding the pool, perfect for moments of
conviviality under the tropical sun. Inside, be enchanted by our modern lounge, while our air-conditioned bedrooms offer
incomparable comfort.


Indulge in a fully equipped kitchen to prepare delicious meals to enjoy by the pool or in our shaded gazebo. And for the
adventurers, explore the treasures of Grande-Terre nearby, from Pointe des Châteaux to Anse à la Gourde Beach.




Treat yourself to an unforgettable getaway in this villa, where every moment promises an authentic experience in
Guadeloupe.



Caractéristiques / Features

 172 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


